



園だより

きづき

令和5年5月号
キッドワールドサード保育園
園長 遠藤 靖子



新しい年度が始まって、はや1ヶ月がたちました。

新しい環境に馴染もうと、子どもたちなりに色々考えながら生活しているのが、視線や行動から伝わってきます。頑張った分、G.Wの長いお休みで、たっぷり甘えて充電できるかな？

今月はお散歩に出かけ、地域の皆さんにも、子どもたちの元気いっばいな姿を見てもらえたらな、と思っています。

行事予定

6日(土)	お弁当日
10日(水)	身体計測
18日(木)	健康診断
23日(火)	避難訓練

※ 歯科検診を行う予定にしています。
日程が決まり次第お知らせいたします。

今月のお弁当日は・・・

6日(土)です。

お弁当と、食具を持たせてください。
飲みものも、おやつは園で準備します。



★ノート代について★

毎日、ご家庭と園とで記録をしている連絡ノートですが、物価高騰により「10円」値上がりいたします。

値上がり後の値段 1冊 260円



★毎日の着替えについて★

これから、絵の具やクレヨン、土遊び等たくさん遊びを経験していきます。子どもの活動を制限しないためにも、園に持ってくる着替えは、汚れてもいい物を持たせてください。



お願いします！！



ご自宅で飼われている動物の毛が、お子さんの衣服についているのを見かけます。

園は集団生活の場です。中にはアレルギーを持っているお子さんもいらっしゃいます。少量で気にならないと思っている量の毛であっても、アレルギーをもっている場合は、とても苦しい思いをします。子どもたちの健康を守るためにも、園にもってくる物や使用する物は、出来る限り取り除くよう、ご協力をお願いいたします。靴や靴下にも多くみられますので、今一度確認していただくと助かります。

皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

・・・今月より、色々な「きづき」について、園での出来事を中心にお伝えします・・・

園の花壇にお花が咲くと「お花咲いたよ！」と教えてくれる子どもたち。

2歳児さんは、毎日担任と一緒に、花壇やプランターの観察をしています。

そんな中、職員室にいる私の耳に、子どもたちの「きいろ！」

「ここにもある！」とかわいい声が聞こえてきたので、玄関から外に出てみることにしました。

外に出て声をかけると、みんなが慌てて「せんせい！」「こっち！」と手招きしながら私を呼ぶのです。

何だろう？と思っていると、とてもうれしそうにプランターをみんなで囲んで「ここ！！」と得意気に指さします。

みなさん、わかりますか？気づいていただけましたか？

そう、「いちご」です。「いちご」を指さしていたのです。

「いちご」が赤く色づいたのを見つけたと、みんなで揃って報告してくれたのでした。

毎日観察しているおかげで、ちょっとした変化にも気づけた子どもたち。

嬉しそうに報告してくれる表情が可愛くてたまりませんでした。

降園時に、保護者の方に一生懸命に報告する声も聞こえてきます。

「ホントだね～。」「いちご、赤くなったね～」と共感と一緒に喜んでくださる嬉しいお声を聞きながら、もっと、ちゃんと育てないといけないぞ、と思ったのは言うまでもありません。

子どもの目線で、一つ一つを大事に育てていけるよう、ちょっとした変化に気づけるよう頑張ろうと思った出来事でした。

子どもたちの「きづき」は、大人が忘れていた部分を教えてくれているようにも感じます。子どもたちと一緒に、たくさんの方に「きづき」ながら関わることで、それに必要なのは、もっともっと子どもの目線で、しっかりと物事を見て、感じて、楽しさを共有することではないかと、その大切さを改めて教えてもらったように思います。

